

# Duplicarían inyección a Pemex

EL NORTE / STAFF

El Gobierno federal estaría anunciando hoy una inyección de capital para Pemex de 3 mil 500 millones de dólares, difundió ayer la agencia Bloomberg, citando una versión del sitio web de noticias El CEO.

Esa cantidad más que duplicaría una capitalización por mil 250 millones de dólares que Pemex dijo que tendría en el 2019, y que destacó en presentaciones con inversionistas en Nueva York.

La versión de la inyección de capital se da luego de que el 29 de enero Fitch le redujo dos escalones a la calificación crediticia de Pemex y a unos días de que el Presidente Andrés Manuel López Obrador dijera que planeaba anunciar próximamente medidas “extraordinarias” para apoyar a la petrolera.

Bloomberg señaló que trató de corroborar la versión de El CEO con la Oficina de la Presidencia, Hacienda y Pemex, pero le declinaron hacer comentarios.